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平成２４年第２回瑞穂市議会定例会 

 

６月１９日（火）９：００～ 

【会派代表質問】  

順序 通 告 事 項 通告会派 

１ 

１ 瑞穂市に警察署の設置について 

２ 市内の交通安全対策について 

３ 新生クラブ当初予算及び施策要望書の取り組みについて 

無所属自民党会

派新生クラブ 

（小川 勝範） 

２ 

１ 平成２４年２月発行「瑞穂市地域防災計画」より 

２ 「福祉協力員」の募集について 

３ Ｈ２４年定例議会所信表明より 

公明党 

（若井 千尋） 

３ 

１ 被災地の災害廃棄物処理に向けた取り組みについて 

２ 交通、通学安全確保について 

３ 公益財団法人化に向けての取り組みについて 

民主党瑞穂会 

（松野 藤四郎） 

４ 

１ 安全な歩道橋の整備について 

２ 市内中学校の教育の現状について 

 ①市がめざす中学校教育について 

 ②教育の政治的中立性について 

 ③開かれた学校づくりの推進について 

改革 

（くまがい  

さちこ） 

５ 

１ 公共施設の節電について 

２ 多文化共生について 

３ 災害時の水道施設について 

みづほ 

市民クラブ 

（古川 貴敏） 

 

 

【個人質問】  

順序 通 告 事 項 通告議員 

６ 

１ 命と健康を大切にし、平和で幸せな人生を、家族と共に送るため

に 

２ 禁煙対策について 

３ 婚活支援事業について 

３番 

西岡 一成 

（改革） 

７ 

１ 財政状況 

２ 都市基盤整備 

３ コミュニティ施設の管理、運営 

４ 教育 

４番 

河村 孝弘 

（無所属自民党

会派新生クラブ） 

 

 

 



 

 

 

 

 

６月２０日（水）９：００～ 

【個人質問】  

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 住民に光をそそぐ交付金について 

２ 収納対策推進プロジェクトチームについて 

３ 固定資産税について 

４ 電力不足による瑞穂市の取り組みについて 

５番 

庄田 昭人 

（無所属自民党

会派新生クラブ） 

２ 

１ 「災害のない、魅力ある都市の基盤整備の推進」について 

２ 「住みやすい居住空間をつくり、推進」について 

３ 「活力ある瑞穂市をつくります」について 

６番 

森 治久 

（無所属自民党

会派新生クラブ） 

３ 

１ 「災害」について 

２ 「企業誘致」について 

３ 「ネーミングライツ」について 

４ 「文化施設」について 

７番 

棚橋 敏明 

（無所属自民党

会派新生クラブ） 

４ 

１ 教育現場におけるいじめの現状とその対応について 

２ 穂積中学生と穂積北中生徒の逮捕について 

３ 公人としての議員（特に議長、副議長）の人格、倫理観について 

４ 公人（議員）の言動における教育現場への影響について 

８番 

堀  武 

（みづほ市民ク

ラブ） 

５ 

１ 特定健診等の推進について 

２ 前立腺がん検診の実施について 

３ １８歳までの医療費無料化について 

１１番 

広瀬 捨男 

（民主党瑞穂会） 

６ 
１ 借地契約と、それに係る借上料について 

２ 南保育・教育センター駐車場代替地について 

１３番 

清水 治 

（無所属自民党

会派新生クラブ） 

７ 

１ 横堤公園について 

２ 瑞穂市中心市街地活性化構想策定調査報告書について 

３ 災害時の緊急速報メールについて 

４ 教育関係 

５ 買い物弱者の対応について 

１４番 

広瀬 武雄 

（無所属自民党

会派新生クラブ） 

８ 

１ 職場環境について 

２ 災害情報等メールについて 

  １）災害情報 

  ２）防犯情報 

  ３）行政緊急情報 

  ４）保護者への緊急連絡体制 

３ 防犯・交通安全対策基金条例設置について 

１５番 

若園 五朗 

（無所属自民党

会派新生クラブ） 

 

 


